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ATA REUNIÃO ORDINÁRIA – GESTÃO 2023/2025 
 

Ao trigésimo dia do mês de abril de dois mil e vinte e quatro, o Conselho Municipal de 

Educação de Caraguatatuba, reuniu-se na modalidade online, as quatorze horas para a 

realização REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA do corrente  mês. Estavam presentes os 

conselheiros: Eliane Aparecida Ferreira, Rodolfo Alves Souza, Daniel de Godói Franco, 

Gabriel Duarte Valino Gliosci, Solange Estanislau dos Santos, Sônia Regina Mendonça, 

Tamara Costa e Silva, Rodrigo Brito, Carolinna Chiappini Bertasso, Rosemara Aparecida 

Santos de Sá e Paula de Campos Bueno. Ocupando a presidência deste colegiado, a 

Conselheira Paula Bueno, deu início à reunião acolhendo os participantes e 

apresentando o primeiro assunto da pauta: continuidade da apreciação da proposta 

curricular do ensino regular do município. Anunciou e agradeceu a participação dos 

profissionais do Setor Apoio Pedagógico da Secretaria Municipal de Educação que, 

iniciaram e desenvolveram a apresentação da proposta curricular que contempla os 

terceiros, quartos e quintos anos da Educação Fundamental I, relataram a construção 

colaborativa do documento, apontaram processos de alinhamento dos componentes 

curriculares durante o período, formação dos educadores e materiais de apoio 

disponibilizados de maneira impressa e virtual. A reunião prosseguiu com a 

apresentação da proposta curricular da Educação Fundamental II que, segundo 

profissional do Setor Apoio Pedagógico, embasou-se prioritariamente, no Currículo São 

Paulo. Informações sobre formação de professores, materiais de apoio e projetos foram 

também compartilhadas. A proposta curricular da Educação de Jovens e Adultos foi 

apreciada e apresentou-se em fase final de construção, permeada pela escuta das 
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contribuições dos educadores do segmento. Após apreciação final do documento, o 

pleno discutiu os seguintes apontamentos e questionamentos: a conselheira Tamara 

questionou a acessibilidade das plataformas de apoio ofertadas. O conselheiro Gabriel 

evidenciou a necessidade da ampliação da participação na elaboração do documento, 

demanda de atendimento da Educação de Jovens e Adultos que não corresponde à 

necessidade do município apontada no último censo e necessidade de ampliação dos 

processos de discussão e diretrizes na proposta analisada. A conselheira Solange 

lamentou que a proposta da Educação Fundamental II tenha estruturado-se 

prioritariamente no Currículo São Paulo e salientou que documentos de referência são 

norteadores e possibilitam construções autorais que contextualizam e significam os 

diferentes territórios. A conselheira Paula indagou de que maneira as temáticas de 

cultura local estão contempladas no documento e como a sua parte diversificada foi 

idealizada. Após realização da apreciação e discussão, o pleno deliberou estruturar, num 

primeiro momento, recomendação baseada em análise mais aprofundada da Proposta 

Curricular e apontamentos a serem realizados por sua câmara técnica para análise nas  

próximas reuniões. A reunião prosseguiu com a acolhida da notícia que envolve assunto 

de urgência em unidade escolar acometida por infestação de pombos. Após 

compartilhamento de ações já realizadas pela unidade escolar, o pleno deliberou oficiar 

a Secretaria Municipal de Educação em busca de informações detalhadas sobre a 

questão, ações já tomadas e de prevenção. Nada mais constando, eu, Paula de Campos 

Bueno, presidente deste colegiado, lavro a ata, que será, posteriormente, lida e assinada 

por todos os presentes. Caraguatatuba, 30 de abril de 2024.  


